

COMUNICADO DE PRENSA

14 de septiembre de 2010

2 HOJAS

La primera actividad conjunta será la presentación del manual *Recetas sencillas para consultas complejas*, el 22 de septiembre

El MICOV y la SEFAC CV firman un convenio para fomentar la formación y la realización de actividades científicas y profesionales

El MICOV será patrocinador global en el IV Congreso Nacional de Farmacéuticos Comunitarios, que tendrá lugar en Valencia en noviembre

Valencia, 14 de septiembre de 2010. El Colegio de Farmacéuticos de Valencia (MICOV) y SEFAC Comunitat Valenciana, la delegación valenciana de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC), han firmado un convenio de colaboración. El objeto de este acuerdo es el establecer cauces para la realización en común de actividades de formación, asesoramiento e investigación, relacionados con la farmacia comunitaria y que redunden en beneficio de ambas partes.

La existencia de una base social compartida, así como la coincidencia en algunos de los fines de ambas instituciones, ponen de relieve la oportunidad y necesidad de una estrecha colaboración para alcanzar una mejor defensa profesional, mayor formación del farmacéutico a nivel científico y potenciación de la investigación en farmacia comunitaria.

Además el MICOV colaborará con **SEFAC Comunidad Valenciana** como patrocinador global del **IV Congreso Nacional de Farmacéuticos Comunitarios**, que se celebrará en Valencia del 11 al 13 de noviembre (más información en www.congresosefac2010.org).

Dentro de los actos del IV Congreso se instalará una **Carpa de Atención Farmacéutica** en el Centro Histórico de la Ciudad (Plaza de Manises) el 11 de noviembre en la que los farmacéuticos darán a conocer a la sociedad qué es la atención farmacéutica y cómo el farmacéutico puede ayudar a mejorar la calidad de vida de los pacientes a través de la misma.

La atención farmacéutica es una forma de ejercer la profesión farmacéutica que engloba aspectos como la detección y resolución de problemas relacionados con la medicación, la mejora de la adherencia de los pacientes a los tratamientos prescritos por los facultativos, el seguimiento de los tratamientos a pacientes polimedicados, etc. En definitiva, mejorar el uso racional de los medicamentos para mejorar los problemas de salud de los pacientes y de esa manera aumentar su calidad de vida.

La primera actividad conjunta será la organización de la jornada titulada La responsabilidad jurídica y bioética en la relación asistencial entre el farmacéutico y el paciente, que se celebrará el 22 de septiembre y en la que se presentará el manual *Recetas sencillas para consultas complejas*, que explica cómo afrontar los 15 conflictos-tipo en la relación asistencial entre farmacéutico y paciente.

En la firma del convenio han estado presentes **M^a Teresa Guardiola**, presidenta del MICOF, y **Otón Bellver**, presidente de SEFAC CV, así como diferentes miembros de ambas instituciones.

M^a Teresa Guardiola ha destacado que aunque se firma ahora el convenio el apoyo del Colegio siempre ha sido continuo con la SEFAC Comunidad Valenciana, por otra parte **Otón Bellver** ha manifestado que eran conscientes de ellos y que sentían al Colegio como su segunda casa.

Para más información.

SEFAC

Tfn: 91 522 13 13

comunicacion@sefac.org

www.sefac.org

Muy Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valencia

Tfn: 96 315 65 70

prensa@redfarmaceutica.com

www.redfarmaceutica.com